

BIG ISSUE

Jelang 14 Februari, Agung Arie Pradana Bersama DPC PDI Perjuangan Bungo Undang Edi Purwanto Guna Pembahasan Pemilu Mendatang!

Mustika Rahmawati - BUNGO.BIGISSUE.ID

Jan 19, 2024 - 10:52



BUNGO - Ketua DPRD Provinsi Jambi Edi Purwanto bersama calon anggota DPRD Provinsi Jambi dari PDIP Agung Arie Pradana dan Anggota DPRD Bungo Gusriyandi Rifa'i bersilaturahmi bersama dengan tim relawan Agung, Kamis

(18/01/2024).

Acara tersebut di hadiri langsung oleh ketua DPD PDI-P provinsi Jambi Edi Purwanto sekaligus Caleg DPR RI, Gusriyandi Rifa'i ketua DPC PDI-P Bungo sekaligus Caleg DPRD kabupaten Bungo, Agung Arie Pradana ketua BMI Bungo sekaligus Caleg DPRD provinsi Jambi serta para caleg DPRD kabupaten Bungo dan kader partai serta simpatisan partai.



Ketua DPD PDI Perjuangan provinsi Jambi Edi Purwanto menuturkan, dalam kegiatan tersebut selain membangun silaturahmi antar pengurus dengan kader dan juga caleg, silaturahmi ini juga untuk menyamakan pemahaman dan pemikiran dalam menghadapi pesta demokrasi yang akan tinggal beberapa hari lagi.

"Ini silaturahmi antar semua pengurus, kader, dan caleg PDI Perjuangan. Selain itu, untuk menyamakan pemahaman pemikiran, persepsi pusat dengan kami di daerah. Karena yang hadir sekarang bukan hanya caleg, tapi ranting dan juga PAC. Ini harus satu jalur, partai itu kan satu komando," ucap Edi Purwanto.

Dikatakan Edi, pihaknya juga memberikan pemahaman kepada anggota untuk tetap menjaga sikap serta jangan jadikan ajang demokrasi ini sebagai ajang untuk menjelek-jelekan partai lainnya. Pasalnya, pihaknya semua memiliki tujuan untuk membangun Indonesia.

"Bahwa ini bukan pertempuran, ini kontestasi, tidak boleh saling jelek-jelekan partai lain. Tujuan kita sama, membangun Indonesia dengan kebersamaan, agar meminimalisir efek-efek kontestasi tersebut," kata Edi.

"Yang penting bagaimana pak Ganjar bisa menang di provinsi Jambi khususnya di Bungo," pungkasnya.

Hal senada juga disampaikan Ketua DPC PDI Perjuangan Bungo Gusriyandi Rifa'i.

"Diadakannya silaturahmi ini bertujuan untuk menyamakan tujuan kita bersama yang mana hasilnya juga untuk membesarkan partai," ucap Bg eri.

Untuk memenangkan Pemilu 2024, baik itu pilpres, legislatif, gubernur hingga pilkada nanti, harus ada kebersamaan yang diiringi dengan satu komando.

Gusriyandi berharap dengan adanya silaturahmi ini bisa menghasilkan komitmen untuk kemenangan PDI Perjuangan.

Di kesempatan yang sama ketua BMI Bungo sekaligus Caleg DPRD provinsi Jambi Agung Arie Pradana juga menyampaikan untuk mencapai tujuan kita bersama tentunya harus bersama-sama mewujudkannya dengan bergotong royong.

"Kita tentunya tidak bisa berdiri sendiri, perlunya gotong-royong dengan semua pihak terkait di dalamnya, dengan kekompakan itu insyaallah apa yang kita harapkan pasti bisa menang," pungkasnya. (Tika)